

# El Club Acrodan gana 2 premios en gimnasia artística y suma un seleccionado nacional

**LOGROS.** La delegación osornina obtuvo títulos en Open Dance en el Teatro Municipal de La Pintana. Asimismo, uno de sus integrantes, Gael Hernández, de 12 años, representará a la región y al país en las Olimpiadas Especiales en 2027.

Ignacio Arteaga  
 cronica@australosorno.cl

**E**l Club Acrodan, dedicado a la gimnasia artística y con más de 30 años de trayectoria, logró obtener dos primeros lugares en competencias de Open Dance durante el torneo TDC Dance Competition, realizado los días 24 y 25 de enero.

El evento reunió a más de mil participantes en el Teatro Municipal de La Pintana, en Santiago, donde cada competidor buscaba presentar su mejor puesta en escena para alcanzar el preciado título. El Club Acrodan, que regresó a la ciudad en 2023, envió a cinco representantes de la zona para competir en dos categorías.

"Participamos en este torneo para adquirir experiencia fuera de Osorno, porque hay un nivel de competencia más alto, ya que todo está centrado en la zona metropolitana. Afortunadamente nos fue bien y se consiguieron premios", señaló Marcelo Pérez, director y profesor del Club Acrodan.

Por una parte, el trío conformado por Camila Pérez, Thomas Martínez y Sofía Cárcamo compitió con una coreografía creada por Martínez, la cual tuvo una preparación de al menos seis meses.

"Es una coreografía que lleva seis meses de trabajo y que

ya fue presentada en otro evento. Ellos tienen sus números preparados y los van adecuando a los parámetros de cada competencia", agregó Pérez.

Además, explicó que la propuesta presentada es un trabajo conjunto entre los profesores y Thomas.

"Pamela les enseña y coordina todo lo que es danza, y entre los dos trabajamos la gimnasia artística, pero la coreografía estuvo principalmente a cargo de Thomas", detalló.

Por otro lado, los propios directores y profesores del club, Marcelo Pérez y Pamela Romero, también participaron en la competencia Open Dance, en la categoría adultos, y al igual que sus alumnos, obtuvieron el primer lugar.

"La coreografía estuvo a cargo de Pamela. La venimos trabajando desde hace años, por lo tanto, ya está bastante preparada. Sólo corregimos algunos parámetros que solicita la competencia", explicó Pérez.

Asimismo, sostuvo que "en esta etapa de la vida uno va principalmente a pasarlo bien. Aunque el bichito de la competencia siempre está, el objetivo es disfrutar y, si conseguimos un premio, nos alegramos aún más, porque hacemos las cosas con cariño".

**OLIMPIADAS ESPECIALES**  
 El Club Acrodan no sólo cele-



EL TRÍO CONFORMADO POR THOMAS MARTÍNEZ, CAMILA PÉREZ Y SOFÍA CÁRCAMO COMPITIÓ CON UNA COREOGRAFÍA EN LA CAPITAL.

bró sus triunfos en Santiago, si no que además recibió una importante noticia: uno de sus integrantes, Gael Hernández, de 12 años, fue seleccionado para representar a la región y al país en las Olimpiadas Especiales Santiago 2027, en la disciplina

de gimnasia artística.

"Gael es un niño con síndrome de Down, que entrena con nosotros desde que volvimos a la ciudad en 2023. Él se integró muy rápido, es uno más del club, ya que es muy alegre, sociable y cariñoso.



GAELEN HERNÁNDEZ, DE 12 AÑOS, FUE SELECCIONADO PARA REPRESENTAR A LA REGIÓN Y AL PAÍS EN LAS OLIMPIADAS ESPECIALES SANTIAGO 2027.

Además, es un deportista de élite, porque es muy trabajador. Es un poco más visual que sus compañeros, pero entiende todo a la perfección", comentó Pérez.

El entrenador agregó que Gael suele competir en instancias regulares junto a niños que no presentan su condición.

"Nosotros vamos a competencias y él participa con niños que no tienen su condición, y le ha ido bastante bien. Entonces, cuando supimos que Chile será sede de las Olimpiadas Especiales, nos contactamos con la organización", explicó.

Su selección no fue inmediata, ya que durante varios meses evaluaron su desempeño y evolución. "Tuvimos contacto con la organización y en noviembre de 2025 vinieron a observar a Gael. Luego lo nominaron como representante de la universidad y la semana pasada fue la inauguración de la olimpiada", precisó Pérez.

Actualmente, gracias al apoyo de sus padres, el joven deportista es representante de la Universidad de Los Lagos y embajador de la Región de Los Lagos. "Es importante destacar la labor de los papás, ya que ellos se esfuerzan para que Gael tenga las condiciones atléticas que posee y se desenvuelva muy bien. Desde que supieron que venía con síndrome de Down, lo estimularon con distintas actividades", destacó el entrenador.

Su motivación por el deporte es tal que, gracias al Programa de Integración Escolar (PIE) de la Escuela España, practica fútbol y gimnasia. Además, entrena cuatro veces por semana en el Club Acrodan, donde su profesor le dejó un mensaje: "Cumple tus sueños y nunca cambies la esencia que tienes, para que sigas siendo el niño alegre que eres". **cs**